



2019-2020年度 | 第2649回例会  
令和2年5月13日[水]

- RI会長 / マーク・ダニエル・マローニー
- 地区ガバナー / 杉岡 芳樹(相模原RC)
- 会長 / 東井 重和
- 幹事 / 土屋 修
- 会報委員長 / 大澤 守門



**ISEHARA RC**  
地域と世界をつなぐチカラ  
ROTARY INTERNATIONAL  
DISTRICT 2780TH  
GROUP#7

## 世界的に猛威を振るう COVID-19(新型コロナウイルス感染症)の 影響下で、伊勢原RCメンバーに 心からのエールを

[2019-2020年度 会長]

# 東井 重和

皆様お元気でお過ごしでしょうか？  
このような環境になり2か月以上が過ぎ、大変過酷な状況の会員の方もいらっしゃるでしょう。私も例外では無く色々な面に苦慮しておりますが、元気だけは失わずに頑張っております。

クラブの例会が中止となり2か月目に入りますが、先ずは皆様にお伝えしたい事やその他の連絡事項が滞ってしまったことを深くお詫びいたします。また、予定されていた行事や卓話等熱心にご準備されてきた会員の皆様にも感謝とお詫びを申し上げます。

4月以降地区の方針を確認しながら、4月1日と4月28日に理事会を開催し、今後の予定を検討してまいりましたが、やはり例会の開催は困難と判断し5月からの開催に期待をしてまいりましたが、やむを得ず5月も中止とさせていただきます。このままでは、クラブ運営どころかクラブそのものの根幹も揺らぎかねないと大きく危惧し、5月からは全会員を巻き込んだ週報の実施と、例会や奉仕活動や親睦旅行が中止になった予算の一部をクラブの会

員の為になるような返却の仕方を検討しております。また、限られた活動ではありますが一部の同好会や有志での打ち合わせなどは行っておりますので、機会がございましたら、お声を掛けてくださればと存じております。前述した会報では、会社やお店の宣伝も可となっておりますのでたくさんの投稿を宜しくお願い申し上げます。

私としましては、元通り以上の環境で次年度にバトンタッチしたいと存じておりますので、是非とも皆様のお力を貸していただければと思います。ご協力宜しくお願いいたします。

最後になりますが、引きつづき体調管理を徹底していただき皆様で力を合わせこの状況を乗り切っていただきまた、元気でお会いいたしましょう。

- 新型コロナウイルス感染症対策の為、4月の例会は休会となりました。  
週報4月号はお休みさせていただきます。
- 5月も例会は休会となっております。  
・5/20 [第2650回] 休会 ・5/27 [第2651回] 休会
- 6月の例会は決まり次第お知らせいたします。



[2019-2020年度 幹事]  
土屋 修

### 幹事報告

#### [ガバナー事務所より]

- 5月のロータリーレートのお知らせが配信されています。1ドル=107円
- 2020-21年度地区委員会・副委員長ご就任委嘱のお願いが届いております。
- 2020-21年度地区役員・委員会委員長ご就任委嘱のお願い。

パストガバナー／地区顧問委員会	委 員	濱田 勝彌様
地区クラブ管理運営委員会	副委員長	東 学様
地区会員増強・会員維持委員会	副委員長	堂前 慶之様
地区公共イメージ委員会	委 員	濱尾ゆかり様
国際奉仕委員会	委 員	外谷 正人様
青少年交換委員会	委 員	東井 重和様
職業奉仕委員会	委 員	田村 貴寿様

- 新型コロナウイルス対応の為の補助金の使用についてのお知らせが配信されています。当地区では新型コロナウイルス拡散予防のために今年度実施できなかった地区補助金プロジェクトの返金を活用して、2万個のフェイス・シールドを医療機関へ送ることになりました。RIのロータリー財団からは新型コロナウイルスのために働いている医療従事者に対して、地区補助金の活用を助めています。当地区も次年度の地区補助金配分は終わりましたが、地区補助金の使用できる範囲で3月14日以降からの今年度の事業に対しても、次年度の地区補助金の使用を認めるという対応策を打ち出してきました。各クラブでも地元の医療機関のニーズに応えたプロジェクトがありましたら地区としても補助金を提供いたしく、皆様へご案内を送ります。

申請書提出締切:2020.5.22(金)

募集要項・申請書ダウンロード先URL

<https://rid2780.gr.jp/clubs/application/index.html>

- 2020-21年度青少年交換プログラムについて配信されています。新型コロナウイルス対応の為、2020-21年度の青少年交換プログラムは中止とさせていただきます。
- 新型コロナウイルスに関する友事務所対応の件が配信されています。5月号制作遅れにより、5-6月合併号とさせていただきます。
- ハイライトよねやま 241が配信されています。全文は、こちらよりご覧ください。  
[http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight241\\_pdf.pdf](http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight241_pdf.pdf)

#### [第7グループより]

- 青少年交換学生分担金のお知らせが配信されています。
- 下期分として @2,000×会員数(1/1現在)

#### [国際ソロプチミスト伊勢原より]

- 国際ソロプチミスト伊勢原30周年記念式典延期のお知らせが届いております。

#### [例会変更のお知らせ]

- 秦野RC／秦野中RC／秦野名水RC／伊勢原中央RC／伊勢原平成RC  
→5月の例会は全て中止いたします。

### Message 01



田中 徹会員

会員みなさん、お変わりなくお元気でお過ごしでしょうか？新型コロナウイルスという感染症。とても厄介なものが流行ってしまいました。ロータリーの活動も休止してから早、1か月が経過しました。我が国では、緊急事態宣言が、5月31日までとさらに延期されましたが、現在、全世界で終息に向け、医療関係者・研究者・政治家の方々が、治療、ワクチンの開発、経済の立て直しと、それぞれの分野で懸命に闘っています。本当に頭が下がる思いです。

そして、私たちにできることは、自分が感染しない、他人にうつさない。この二つが私たちと与えられた使命です。皆さん、巣籠もり生活ももう少しです。早く、皆で元気な笑顔がみられるよう、頑張りましょう！

余談ですが、このような状況下で、私の体重がウナギのぼりです。何とかしなくてはと、最近、夕方1時間ぐらい歩いています。しかしながら、非常にいい汗をかいて、さぞかしやせるかと思っていれば、お風呂上りのビールがおいしくて、何のためのウォーキングかわかりません。(笑)

### Message 02



井戸川 秀治会員

東井会長ご苦労様です。

近況報告と致しましては、一応世間体を踏まえまして夜は自粛して呑みに行っていないです。

仕事に関しましては自粛出来ませんので日中は現場に行っておりますが現場に入るときは名前と体温の記載を記載して微力ながら体調管理をしています。

内装仕事の延期のお客様が、多少いらっしゃいますが外部の仕事に関しましては、通常通り行っています。一部今だに品物が入らない部分もありますが元気に頑張っています。

コロナの影響で悪い話ばかりで、気持ちが下がってしまいますでしょうけど、ロータリーの皆さん、健康に気をつけて、コロナに負けないよう頑張ってください！

Message  
03



吉野 太会員

みなさん、お久しぶりです。大変な事態になってしまいましたね。税理士事務所はコロナショックのため、お客様の資金繰りやら給付金の支援で、毎日大わらわです。

日々刻々と状況も制度の内容も変わります。政府系金融機関だけでなく民間金融機関もゼロゼロ(保証料ゼロ金利ゼロ)の融資を取り扱うようになりました。雇用調整助成金は社労士さんも受けてもらえないほど面倒なようですが、持続化給付金(ひと月の売上が前年比50%以上減少している事業者に法人で200万円、個人に100万円給付する制度)や特別定額給付金(一人10万円の支給制度)の申請は、とても簡単。PCやスマホの操作ができる人ならあっという間に終わります。「ほんとにこれだけでもらえちゃうの?」っていう感想です。この後ICTの普及は一気にいくなあと、肌で感じております。

マイナンバーカードも未取得の方は早く取った方がいいです。郵送費や印刷費といった行政コスト削減にも貢献できますしね。行政のIT化(電子政府)、日常のIT化、仕事のIT化、5年分の進化をこの1年で一気にやる感じかと思えます。でも、はやくこの事態を収束させ、景気回復をさせないとやばいです。

最悪の事態を招かないように、そして、転んでもただでは起きない意気込みで乗り切っていきましょう!

Message  
04



大垣 真一会員

緊急事態宣言に伴う不要不急の外出自粛要請が出されてから、皆様の暮らしにも大きな影響が出ていることと思います。まずは、手洗いやマスクの着用等を習慣化し、絶対に感染しない行動が大切かと考えます。もうひと踏ん張り我慢の日々が続きますが、コロナウイルス終息の兆しが見え、お元氣な皆様とお会いできる事を楽しみにしています。

さて、掲載の機会をいただきましたので、趣味について書きたいと思います。今まで趣味と言えるものがなく、数年前より釣った魚を食べたいと思い立ち、海釣りをはじめました。とは言え、誰が教えてくれるわけでもなく、YouTubeを見ながら道具や釣り方を覚えての釣行で、はじめはサーフフィッシング(砂浜からの釣り)でヒラメを狙う釣りでした。ラインが切れて1,500円の新品ミノーが1投で無くなってしまったりと、トラブルが多かった時期もありましたが、陸からヒラメが釣れたときは格別な喜びがあります。最近では地元の先輩が釣りをしていることを知り、アオリイカ釣りに連れて行ってもらい、道具も揃えたわけですが、緊急事態宣言の影響で行けておらず、釣果は未だ出ていません。釣りはリフレッシュできるとともに、食べても美味しい良い趣味かと思っています。

今後も様々な魚種の釣りに挑戦したいと思っておりますが、皆様の中にも釣り好きがいらっしゃいましたら、ご一緒させていただきたいと思えます。いつか伊勢原ロータリークラブにも釣り同好会が設立されることを夢見て、今後の活動も邁進してまいります。今後ともよろしくお願い致します。

Message  
05



田村 貴寿会員

例会が中止の中でのRC活動ご苦労様です。ある意味、大変ですよ!各自、最低一回の投稿と言う事ですので梱包業としての弊社の近況と宣伝を発信したいと思います。

さて、私の経営しているフジケースの得意先動向は、4割のお客様が前年比で減速していくと集計ができました。なかなか厳しい予想ですが、濱尾会員が教えてくれた前向きな思考の「面白くなってきました!」という姿勢で、新商品開発にも挑んでおります。

そんなコロナ禍において活気のあるお客様をご紹介したい

と思います。まず、ASKUL様やアマゾン様を始めとする通販会社様が好調ですね。その中でも発送用梱包材のご注文はとて多くなっています。他にも冷凍食品やレトルトの通販を手掛けているお客様も注文が増えています。変わったところでは、ヘアゴム加工の会社様が手作りマスクのゴム紐の需要で売上2倍と聞きました。

そしてここからは宣伝ですが、私が秋にオープンしました「パッケージプラザ渋谷店」では、包装資材を多数販売しております。コロナ禍においては、飲食店様がテイクアウトの販売を始め、お弁当容器や食品包材・衛生用品がとてよく売れております。さらに、下記のイラストを飲食店様にDMしたところ居酒屋さんやそば屋さん、Bar等のオーナー様も相談にご来店されています。テイクアウトをご検討のお知り合いの方がいらっしゃいましたら、ご来店いただくと何かヒントがあるかもしれませんね!

最後に防疫に携わるすべての方々にエールを送りたいと思います。皆さんでこの難局を乗り切っていきましょう!頑張りましょう!





# 和膳 照國

コロナウイルスの影響もあり、  
営業時間も変更しながら現在テイクアウトメニューを販売しています。  
みなさまのお越しをお待ちしています。

・美味にぎり

~~950円~~ → 850円



・海にぎり

~~850円~~ → 750円



・天然 鮪の漬け丼

~~850円~~ → 650円



・カツ丼

~~850円~~ → 650円



・豚カルビ&  
かきあげ天丼

ライス  
300g

~~980円~~ → 850円



・日替わり天丼

~~880円~~ → 550円



・おまかせかき揚げ丼

~~850円~~ → 550円



・豚カルビ丼

~~880円~~ → 550円



・みそカツ丼

~~850円~~ → 650円



☆ライス（50円分）をひいて、単品の販売もございます。  
※生ものは除きます。

ご家族、ご親族でのお祝いや、宴会までご利用いただける  
老舗のお食事処です。  
四季折々の現前食材が味わえます。

\*ドライブスルーでのテイクアウトも可能です。  
\*前日までのご注文でスムーズにお渡しができます

〒259-1133 伊勢原市東大竹937-1

Tel.0463-92-1919

[受付時間] 11:30~18:00(店頭にて)  
[定休日] 月曜日

